

**Artikel vom 13.07.2020**

Stadtradeln 2020 voller Erfolg

## "Blackbiker" erstrampelten 4.871 Kilometer



Das Stadtradeln 2020 hat ein erfreuliches Ergebnis für die Marktgemeinde Bruckmühl gebracht. Insgesamt 38 Teams erstrampelten trotz Corona für unsere Kommune 106.133 Kilometer.

Auch die CSU Bruckmühl war am Start:

Die Blackbiker haben heuer den hervorragenden siebten Platz von 38 Teams erreicht! Ein verdientes Ergebnis, wenn man bedenkt, dass der Vorjahreswert um mehr als zweitausend Kilometer übertroffen wurde.

<https://www.stadtradeln.de/bruckmuehl>